

Polaris fördert Rennsport auf Scrambler XP 850

Polaris fördert den Scrambler XP 850 mit einer Rennsportunterstützung. Fahrer, die sich für die einschlägigen Rennserien in 2014 anmelden und teilnehmen, erhalten beim Neukauf einer schwarzen Scrambler XP 850 einen Nachlass in Höhe von 10% auf das Neufahrzeug und 20% auf Ersatzteile und Zubehör für zwei Rennsaisons. Zusätzlich spendieren die Polaris Vertragshändler ihrem Kunden ein hochwertiges Geschenk zur Ausstattung seines Race-Camps. Das Angebot gilt bei teilnehmenden Polaris Vertragshändlern solange der Vorrat reicht.

Den Scrambler XP 850 brachte Polaris für das Modelljahr 2013 neu nach Europa. Im ersten Jahr fuhr das mit einem 77PS starken High-Output Twin-EFI-Motor ausgestattete ATV große Erfolge in Rennserien ein. Der bedarfsgerechte Allradantrieb aus dem Haus des Marktführers tat sein übriges dazu und Jürgen Mohr schaffte es auf einem Scrambler 850 XP zum Deutschen Meister ATV (DMV). (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Polaris Scrambler XP 850.



Polaris Scrambler XP 850.



Polaris Scrambler XP 850.
